

Pandemia rompe sus marcas



Por: Guillermo Alvarado

Cuando en algunos lugares del mundo comienzan a aplicarse las primeras vacunas contra la covid-19, la pandemia sigue un curso voraz y está rompiendo sus propias marcas con cifras asombrosas de contagios y fallecidos por el coronavirus.

Esta semana se conoció que en solo 24 horas se registraron en todo el planeta casi 687 mil casos nuevos y 14 mil 37 muertes, de acuerdo con un corte hecho por la Agencia Francesa de Prensa el miércoles al mediodía.

Quiere decir que cada minuto perdieron la vida 9,8 personas en cualquier punto del globo terráqueo a causa de este virus, cuyos primeros casos se detectaron en diciembre del año pasado.

Durante este lapso de tiempo se conocieron casi 80 millones de enfermos, de los cuales murieron alrededor de 1,8 millones, sin que la cuenta haya bajado a pesar de todos los esfuerzos que realizaron los gobiernos.

Más aún, la cifra puede ser provisional porque hay muchos países con un grave subregistro debido a que sólo se anotan a quienes acuden al médico o a un hospital, pero no se hace un pesquisaje a fondo en la población, por lo que se desconoce cuántos asintomáticos están circulando por las calles.

Todos los continentes están afectados, sobre todo América, Europa y Asia. En menor medida la covid-19 está presente en África y Oceanía.

Por países está a la cabeza Estados Unidos, donde la ausencia de una política al respecto provocó que el coronavirus se diseminara por todo el territorio.

Hasta la fecha más de 18,4 millones de estadounidenses contrajeron la enfermedad y 323 mil perdieron la vida, una tragedia que hace un año nadie podía imaginar en la nación más rica del mundo.

El presidente electo Joe Biden ya advirtió a esa población que los días más oscuros de la pandemia están por llegar, a pesar de haber comenzado una campaña de vacunación.

Le sigue a ese país Brasil, cuyo gobernante Jair Bolsonaro desatendió la crisis sanitaria e incluso militó contra las medidas de protección, como el uso de mascarilla y el distanciamiento social.

En el gigante sudamericano hay 7,4 millones de casos y 190 mil muertos.

Los últimos días del año son sombríos en Europa debido a una segunda ola de contagios y hay incertidumbre por el descubrimiento de una variante del SARS-CoV-2 en Reino Unido, cuyas características no se conocen del todo.

Se va el 2020, pero el mundo continúa dividido entre el miedo, la ignorancia o la indiferencia respecto a una pandemia que sigue rompiendo sus marcas. FIN

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/243028-pandemia-rompe-sus-marcas>



Radio Habana Cuba